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En general, hay coincidencia en que se trata de un grupo bueno en cuanto a actitud, 
asistencia a clase, participación y nivel. No tenemos problemas reseñables y, en general, 
los resultados son aceptables. 

Tras consultar a los alumnos sobre sus sensaciones sobre el cuatrimestre, hay 
coincidencia general en que el problema principal que advierten son las asignaturas 
impartidas por el profesor Luis Girón. Los alumnos se quejan de que no disponen de 
programa, materiales o de la información necesaria, tanto acerca de los temas, como de 
la evaluación, lo cual genera bastante ansiedad al grupo. 

Las asistentes a la reunión ignoran quién es exactamente el responsable que podría 
tomar medidas para corregir la situación, pero son conscientes de que es un tema ya 
crónico y de difícil solución. 

Como propuesta, que puede resultar interesante y beneficiosa para los alumnos, se 
alcanza el compromiso de que, el próximo curso, en el mes de septiembre, se hará un 
cronograma en el que se incluirán las actividades de exposición o de presentación de 
trabajos, para intentar no coincidir en las mismas semanas y repartir así mejor la carga 
de trabajo de los alumnos. 

 

 

 


